



開物成務

第61回郡山市内小学校陸上競技交歓会で大活躍！

10月14日(木)、郡山市内小学校陸上競技交歓会が郡山ヒロセ開成山陸上競技場で行われました。雨天のため、1日延期となつての実施でしたが、好天に恵まれ、子どもたちの熱い熱戦、そして心のこもった応援(競技場でも学校でも)が繰り広げられました。

6年生はこれまで交歓会を目指して、一生懸命、練習に励んできました。自己ベストを目指して取り組んできた一人一人の姿に、まずは称賛の拍手を送りたいと思います。交歓会当日も、400Mリレー、80Mハードル、1000M走、800M走、1000M走、走り幅跳び、走り高跳び、ボール投げと自己ベストを目指し、懸命に競技する姿が見られました。まさしく、本校の建学の精神である「開物成務」、スローガンとしている「鍛えよ心と体」が目指す姿がそこにありました。また、声を出して応援できない状況下、エールを送ろうと、拍手で励ます姿、熱い眼差しで応援する姿からは、友を思う心、チームワークのよさを感じ、うれしく思いました。

お知らせしておりますように、今年は上記種目の選手のみでの参加となりましたが、50m走の子どもたちも練習を重ね、自己ベストをめざす中で、体力・走力を高めることができたと思います。がんばったね！6年生！！そして、ありがとう！！子どもたちの感想を紹介します。

「走り幅跳びで自己ベストを出すことができました。目指していた総合入賞はできなかったけど、がんばってよかったです。」

「リレーではバトンパスがうまくいってうれしかった。朝練など努力を重ねて本当によかった。」

「会場でも学校でもみんなが応援してくれて、ぼくはこんなに味方がいてくれて幸せだと思った。」



通学路の合同点検が行われました

10月18日(月)、通学路の合同点検が行われました。今回の場所は、学校東側道路と開成館からの道路が交差するT字路周辺です。道路管理者、警察、市当局、地区の関係者の方に参加いただきました。

合同点検では、実際にその場所の交通状況を確認した後、対策会議が開かれ、「車にスピードを落とさせる路面表示」「カラー化による注意喚起」「区画線」「誘導線」の設置などの対策について意見が交わされました。

対策会議では、学校、家庭の役割についても話が出されました。学校では、事故に遭わないようにするために、子どもたちへ「注意喚起」「道路の歩き方」について具体的な指導を繰り返し行っていきます。ご家庭でも地域の実状に合ったお子さんへの声かけ、通学路における危険箇所を具体的にとらえての交通安全指導をお願いします。

